
根本復興大臣記者会見録 

（平成26年3月18日（火）8:39～8:40 於）官邸3Fエントランス） 

 

１．発言要旨 

  私の方からは、今日は特にありません。 

 

２．質疑応答 

（問）中間貯蔵施設についてお伺いします。石原環境大臣が、大熊・双葉町に集約すると

いうので、今月中に県の方に回答するという発言をなさっていますけれども、今後、

大臣としてはどういった展開を期待されていますでしょうか。 

（答）今、環境大臣と私の申し入れについて、知事の方から地元の意見を集約して２町に

集約という要請が出されたわけですから、環境省を中心に実益な検討も含めて、精力

的にこの内容をまとめているという状況だと思います。石原大臣の発言のとおりだと

思います。 

（問）今月中に回答するということですが、当初の計画よりもやはり随分遅れていますけ

れども、今後の加速に向けてはどういったことが必要だと思われますか。 

（答）いずれにしても、できるだけ早く回答をさせていただくように、環境省と復興庁と

協力して作業を速やかに進めていきたいと思います。 

 

（以    上） 
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